

Es la primera y principal pregunta del examen. Según sea la contestación así será la vida.

El "¿quién dice la gente que soy Yo? y el "¿qué dice la gente de Mí?" no era más que el camino para llegar a la pregunta decisiva que es ésta: "Y vosotros ¿quién decís que soy Yo?"

Porque desde fuera, a lo lejos, desde la superficialidad se pueden decir decir muchas cosas de Jesús y a cual más peregrina, pero desde la intimidad y la vivencia de cada cual,

"ETILENO"

es lo que hace que la fruta madure más rápidamente. Donde está concentrado y en más cantidad es en las manzanas.

Por lo tanto, si tienes otras piezas de fruta (naranjas...) y no están bien maduras, mézclalas entre las manzanas y verás qué pronto estarán para comerse.



"MÉRIDA"

¿sabes porqué esta ciudad extremeña se llama así? Pues porque un emperador romano la fundó como "retiro" para los soldados que habían participado en alguna guerra defendiendo al imperio. Y a aquellos soldados se les llamaba "eméritos" pues EMÉRITA AUGUSTA se llamó en un principio en honor a los eméritos y al emperador de ese nombre. De hecho, a los de Mérida se les aplica hoy el gentilicio de "emeritenses". Fue una gran ciudad. En ella se hizo su anfiteatro con capacidad para nada menos que 6.000 espectadores.



SOBRE LAS CIGÜEÑAS

Nosotros nos quejamos por el mal que hacen al tejado de la iglesia y por lo que ensucian. Pero... todo lo más son una docena de ellas.

¿sabés dónde hay más concentración de cigüeñas de toda España? No me digas que en los prados del río Huebra de El Cubo, ni en la era, ni por Valdiglera, y ni siquiera en Moronta a la orilla de la carretera de Vitigudino.

Donde hay mayor concentración de cigüeñas, no sólo de España sino de toda Europa, es en El Gordo y en Malpartida, en la provincia de Cáceres en que se cuentan por cientos y son un reclamo turístico por cuanto son aves, protegidas, que tienen muy buena prensa. Y es que, si no fuera por las incomodidades que generan, son hasta bellas en su estampa. Y si además traen en su pico, desde París, a los niños recién nacidos, pues mucho mejor.

DOMINGO XXI T:0: (ciclo A)
Y VOSOTROS... ¿QUIÉN DECÍS QUE SOY YO ?

"opinar" de Jesús ya es "retratarse" uno mismo. Y si no, respóndete:
¿QUIÉN ES JESUS PARA TÍ?
Porque la fe te la da Dios, pero la respuesta a esa fe la tienes que dar tú.

LLEVAN "LA VOZ CANTANTE EN LA PARROQUIA Y ... EN GRANDES EL DÍA DE LA FIESTA.



DÍA "SEÑALADO"

Hay personas que por coincidencia que en el mismo día le suceden cosas importantes de su vida... En un mismo día, el nacimiento de algunos de sus hijos (claro, de distintos años)... coincidiendo nacimientos, onomásticos, bodas, defunciones... en la misma persona dentro de la misma familia...

¿te ha sucedido o sabes de alguien? Dínoslo.

Por ejemplo, el mismo día en que nació Hortensia (8 de Julio), ese mismo día falleció con 85 años de diferencia, los que vivió (1.913-1.998)



La única con "categoría" de "avenida" desde que así se reconociera por la incorporación municipal en sesión del 11 de marzo de 1993. Días antes (el 26 de febrero) fué el fatídico suceso del asesinato de "Tinín" en Ávila: "hijo del pueblo que muriera en acto de servicio como persona de bien, sencillez, cariñoso, trabajador al servicio de todos, magistrado, persona ilustre que murió en un atentado contra el poder judicial para coaccionar e intimidar a la justicia".

Esta calle (avenida) lleva su nombre desde entonces por cuanto era la que él "parteó" para venir a la escuela desde su casa (la fábrica).

Por lo tanto, AVENIDA DEL MAGISTRADO JUAN AGUSTÍN MORO BENITO" así, con todas las letras, dejando atrás el nombre anterior "salida a la carretera".

Y, por si no lo sabes, desde el parque, donde empieza esta calle, hasta la iglesia donde termina, un desnivel de 10 m. justos.

Esta calle (avenida) es el acceso principal al núcleo del pueblo desde la carretera La Fuente-Vitigudino cogiendo la "calzà". En ella, el parque, el centro médico, el tanatorio, el "transformador", la biblioteca pública, el antiguo salón (hoy viviendas de los "panaderos", esquina de la farmacia y la panadería, antes "casa del correo" y al final, la iglesia y la plaza mayor... una calle (avenida) donde se concentraban y se concentran un buen número de servicios comunes.

Por la derecha, subiendo, las calles Pendiente, Salón, Prado, Sur y Sta. Teresa. Y por la izquierda la calle Norte al principio y la calle Álamo al final.

Combina con bocacalles construcciones relativamente nuevas con otras antiguas y, lo más significativo, la vista como de "tarjeta postal" que tiene la fachada de la iglesia al final de la cuesta.

Y con la reseña de esta calle, van 37 y punto final, si bien continuaremos con una glosa-resumen de todas ellas.



Año 1.899, penúltimo del siglo XIX : en casa de Quico y Faustina nace GERMÁN. Y en el mismo año, en casa de Andrés y Agueda nace SABINA. GERMÁN y SABINA, que con el tiempo (21-4-23) serían marido y esposa, eran primos carnales por cuanto sus madres eran hermanas. Y a pesar de que Quico y Andrés eran cuñados, tal respeto le tuvo Quico a Andrés que siempre le trataba de "usted". Aquel año de 1.899, a más de Germán y Sabina, nacieron en El Cubo, entre otros, Rosario y Bernarda (mellizas), Quiteria, Federico, Lázaro, Amparo, Imelda, Millán, Amada, Melitón, Maximiano... hasta 26 niños/as. Germán y Sabina, con unos meses de diferencia en su bautismo compartieron "cura" en el bueno de D. Luis Glez Huertos, y también monaguillos, Jesús Moro y José Manuel Hdez. Hermanos de Germán:

Trinidad (José)
Teodora (Alejandro)
Antonia (Bernardino)
Alipia (Tristán)

Hermanos de Sabina:

"Forina" (Julían)
M^a Josefa (José M^a)
Teófila (de Serafín)
Laureana (Baltasar)
Luciana (José Manuel)
Como se aprecia, todos ellos familia numerosa, como se estilaba entonces.

Y si Quico fué pastor, de tal palo tal astilla, porque lo fue su hijo Germán y su nieto Toño.

Muchas veces la choza fue su vivienda cuidando de que el lobo de Sancristobalejo o la zorra de cualquier lugar no se llevaran ovejas o corderos. Para eso, y como ayuda, los perros, porque Germán era un hábil adiestrador de perros-pastores y, como mejor ejemplar la perra "Pensa" a la que no le faltaba más que hablar porque de entender y hacer, todo y siempre bien.

Germán no hizo la mili, se libró por excedente de cupo a pesar de que aquellos años (1.920) se estaba en plena guerra de África a la que si fueron Federico, Melitón y Millán, con las anécdotas graciosas que Millán iba dejando allí por donde pasaba y que algún día contaremos (la más de las que ya hemos contado). (sigue...)